
Blüten 2014 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 6. August 2014, 11:24

Hallo zusammen

und danke für eure Komentare.

Sabine und Hans Dieter: Ich habe schon auch etliche Hybriden welche nur eine Blüte 
hervorbringen. Die Frolic und die Oracle sind schon ältere Pflanzen die blühen sicherlich 
leichter.

Die Salzburger Luft scheint ihnen wirklich zu bekommen!:)

Viele Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3471-bl%C3%BCten-2014-von-
pafra/&postID=30685#post30685
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